



※HP随時更新しています

朝風

教育目標 自立 探究 貢献
 ~ 志高く 自ら学び 未来を拓く ~

令和3年度
 学校報No.22
 令和3年10月7日
 大仙市立
 大曲南中学校

◇南中祭、前日祭が行われました。

10月2日(土)は、南中祭が行われました。大変よい天気にも恵まれた一日でした。保護者や家族の方々のソーシャルディスタンスを考慮して、メイン会場となる体育館には約190の椅子席を準備しましたが、ほぼ満席となりました。昨年に引き続き、午前のみで開催となりましたが、中身の濃い、完成度の高い発表に、観客の皆さんも圧倒されたようでした。南中生の底力を実感した学校行事でした。参観されたある方が、涙を流しながら「感動しました」とお話しになったのが印象的でした。



オープニングは角間川盆踊り



劇団「小さな翼」公演『ぼくたちの学校』



2年生女子のダンス



吹奏楽部演奏



フィナーレ 校歌合唱



生徒会長あいさつ



前日祭も大いに盛り上がりました。

◇第2回秋田県活性化中学生選手権県南大会

9月25日(土)に、ふれあいセンターかまくら館(横手市)で行われた本大会に、2年生5人が出場しました。大仙市大曲のシェアオフィス「COZY」を通じた地域活性化について、寸劇や手話を交えて15分間のプレゼンを行いました。当日は無観客でしたが、インターネットでライブ配信が行われ、多くの皆さんが視聴できました。残念ながら県大会に進出することはできませんでしたが、貴重な体験ができたとともに、地域活性化について深く考える機会となりました。



会場の様子



発表の様子

◇前期が終了します。

10月8日(金)で前期が終わります。11日(月)、12日(火)は秋季休業となり、13日(水)から後期が始まります。生徒の皆さんの4月からの成長ぶりには、目を見張るものがありました。「身体」だけではなく、「心」も成長したと思います。8日に通知表が渡りますので、親子で成長について前期を振り返ってみてはいかがでしょうか。